

Pangdam IM Mayjen TNI Mohammad Hasan Kunjungi Korban Banjir di Kab Aceh Utara

Said Saifuddin - SAYED.JURNALIS.ID

Jan 4, 2022 - 06:15



Aceh Utara - Berikan bantuan kemanusiaan untuk korban banjir di Kabupaten Aceh Utara, Pangdam IM Mayjen TNI Mohammad Hasan, bersama Rombongan tiba di Ds. Ampeh Kec. Nibong Kab. Aceh Utara, disambut Oleh Danrem 011/LW Kolonel Inf Bayu Permana yang di Dampingi Dandim 0103/Aceh Utara Letkol Arm Oke Kistiyanto S.A.P. Beserta Forkopimda Kab Aceh Utara, Senin Siang, (03/01/2022)

Kunjungan Jenderal Bintang Dua ini bertujuan untuk memantau langsung perkembangan terkini situasi Pasca Banjir di Lhoksukon Kab. Aceh Utara

Sesampainya di Lhoksukon Pangdam IM Beserta Rombongan langsung menuju ke lokasi Dapur Umum yg di dirikan oleh Denbekang [00-44-02/LSW](#) di Ds.Trieng Mu Kec. Lhoksukon Kab Aceh Utara dan dilanjutkan meninjau Koramil 08/Lhoksukon yang terendam banjir

Setelah meninjau Koramil 08/Lhoksukon yang terkena Banjir Panglima Kodam IM dan Rombongan di sela sela kegiatan tersebut Pangdam IM Beserta Rombongan yang di dampingi Danrem 011/LW Kolonel Inf Bayu Permana memberikan bantuan secara simbolis kepada para pengungsi korban banjir yang ada di Posko Kecamatan Lhoksukon

" Dalam Kesempatan itu Pangdam IM Mayjen TNI Mohammad Hasan menyampaikan Kami datang untuk lihat apa yang sudah di lakukan oleh Dandim 0103/Aceh Utara, Didalam suatu kegiatan pasti ada kekurangan, makanya saya bersama Rombongan datang untuk membantu apa saja yang dibutuhkan", Pungkas Pangdam IM

Pangdam IM menyampaikan kepada semua pihak yang hadir di posko agar tidak ragu melaporkan segala kendala dan masalah yang dihadapi selama banjir." Sekali lagi saya ucapkan terimakasih kepada personel TNI Polri yang telah sigap dalam membantu penanganan banjir Khususnya di Kab. Aceh Utara, dan Tetap semangat dalam melaksanakan Pengabdian Kepada Masyarakat, Ini tugas kita bersama untuk menyelesaikan masalah banjir, terutama tingkatkan kesadaran dan kedisiplinan untuk tidak membuang sampah sembarang tempat, tegas Pangdam IM

Dandim 0103/Aceh Utara Letkol Arm Oke Kistiyanto S.A.P menuturkan keberangkatan Pangdam IM dan Rombongan adalah untuk meninjau lokasi banjir dan sekaligus menyerahkan bantuan kepada para pengungsi," semoga apa yang telah diberikan oleh Beliau dapat meringankan beban para korban banjir Khususnya diwilayah Kab. Aceh Utara " harapnya

Adapun yang Hadir dalam Kunjungan Tersebut antara lain Pangdam IM Mayjen TNI Mohammad Hasan, Danrem 011/LW Kolonel Inf Bayu Permana, Bupati Aceh Utara H. Muhammad Thaib, Ka Bekang Dam IM Kolonel Cba Rudiar Lasmono, S.Sos, Asops Kasdam IM Kolonel Inf Riyanto, SIP. Kasrem 011/LW Letkol CZI Ridha Has. Dandim 0103/Aut Letkol Arm Oke Kistiyanto, S.A.P., Kapolres Aceh Utara AKBP Riza Faisal, Para Kasi Rem 011/LW. Meneger PT Pema Global Energi (PGE) a.n. Ruzi, Humas Meneger PT Pema Global Energi (PGE) a.n. Jailani